

Concert

Christian Delagrangé à Saint-Max

Isabelle Voinson, nancéienne, ancien professeur d'anglais, s'est engagée il y a trois ans, dans le bénévolat pour une Association humanitaire internationale (AHI).

Depuis lors, c'est 100 % de son temps qu'elle passe, à faire connaître, convaincre, récolter des fonds ou du matériel et coordonner les actions afin d'apporter une aide essentielle à des enfants, des femmes et des hommes défavorisés dans le monde entier, et même en France.

« L'AHI créée depuis 2007 par le chanteur des années 70, Christian Delagrangé, s'est donnée comme missions d'apporter du matériel médical, de l'aide à l'éducation et à la formation aux populations qui grandissent, souffrent et meurent trop tôt dans l'indifférence générale », commente Isabelle, devenue l'indispensable déléguée régionale, qui œuvre aussi en partenariat avec d'autres associations nancéiennes (Les Petits Frères des Pauvres, La Soupe des Sans-Abri pour des dons de couvertures, de la nourriture, des médicaments...).

L'actualité pour l'AHI, c'est la construction d'un hôpital et



■ Un concert au profit des populations défavorisées.

d'un orphelinat au Bénin, ainsi qu'un projet en Casamance.

Pour l'heure, entre deux chargements de matériel, et la recherche d'un local encore plus grand, elle organise le tour de chant de Christian Delagrangé qui aura lieu le mercredi 23 mai au Foyer culturel Gérard-Léonard. Un concert pendant lequel il revisitera ses plus grands succès, de « Petite Fille », à « Rosetta », avec, en première partie, le groupe de rock, les Free-Birds.

📞 Réservations auprès d'Isabelle Voinson, tél. 06.82.59.17.02.